
 
 

 

Mais de 1,8 bilhão de caixas de genéricos são vendidas no 

Brasil 

Data: 28/02/2023 - Veículo: Nova Brasil FM SP 

 

No mês em que a Lei do Medicamento Genérico completou 24 anos no 

Brasil, o jornalista Heródoto Barbeiro, do programa Nova Manhã, da rádio 

Nova Brasil FM SP, entrevistou ao vivo o head de Genéricos da EMS, Cauê 

Nascimento, sobre esse segmento. 

Cauê falou da eficácia e segurança desses medicamentos e da sua 

importância no contexto brasileiro de ampliação do acesso à saúde. A EMS é 

pioneira na fabricação e comercialização dos genéricos no país.  

A íntegra da entrevista pode ser conferida por este link (aproximadamente 

entre 1h48 e 1h56). 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=ajywuqow0xw

